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基本計画（案）の修正について 
 
＜取組の記載方法について＞ 
 チーム三木の取組についての記載方法について、第２回審議会で「５年を経過

したので取組等を具体的に書き込むべきではないか」という意見、また「具体的

に書き込み過ぎるのは検討が必要である」という双方の意見をうけ、記載方法に

ついて会長と協議を行いました。 
その結果、総合計画は２０～３０年先の未来を見据えた市政の羅針盤となる

計画であることから、今回の見直しについては、取組について具体的に書き込み

すぎることはせず、現在の書き方で掲載することとします。 
 

＜前回からの修正について＞ 
 第２回審議会を踏まえ、以下のとおり資料を修正しました。 
 
○ 農業振興について 

P26 序論第４章２ テーマ３ 
社会情勢の変化について 農業振興を取り巻く変化 

 →新たな視点と合わせ、環境と調和のとれた農業等の追記を行いました。 
 
○ こどもの意見表明の機会の確保について 

P44 基本計画 テーマ１柱１結婚・出産・子育てを支えるまち 
③子育て総合支援ア（家庭や地域での子育て支援）市役所が進めること 

   →将来あるべき姿に加えたこどもまんなか社会に対応して、取組に追記を行

いました。 
 
○ 幼保一体化計画の推進について 

P46 基本計画 テーマ１ 柱 1 結婚・出産・子育てを支えるまち 
③子育て総合支援イ（0 歳からの切れ目のない教育・保育）市役所が進

めること 
   →幼保一体化計画の推進の項目について、取組内容の整理を行いました。 
 

○ 特別支援教育について 
P49 基本計画 テーマ１柱２ 豊かな学びで未来を拓くまち  

① 学校教育イ（特別支援教育、グローバル教育）現状と課題 
→現状と課題へ文言整理および追記を行いました。          

   
○ 部活動の地域移行について 

P54 基本計画 テーマ１ 柱２ 豊かな学びで未来を拓くまち  
② 青少年育成  市役所が進めること 

→部活動の地域移行の取組を追加しました 
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○農業振興について 
P114 基本計画 テーマ３ 柱３地域の魅力を高めるまち 

 ②産業振興 市役所が進めること 
→農業支援の取組へ地域計画について記載を加えました。     

   
 
○ 市街化調整区域について 

P132 基本計画 テーマ４ 柱１分野横断プロジェクト 
④ 都市整備 市役所が進めること 

→市街化調整区域の取組を追加しました。 
    
○ 重要度の指標について 

→満足度の指標に変更。 
P63 テーマ１ 柱３安心して暮らせるまち ① 安全・安心         

‣消防・救急救助体制の整備に対する重要度→満足度 
P113 テーマ３ 柱３地域の魅力を高めるまち ①産業振興           

‣農業振興に対する重要度→満足度 
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＜次期計画策定に向けての検討事項＞ 
 以下については、次期計画策定に向けての検討事項とさせていただきます。 
 
○ 指標について 

・少子化の問題を解決していく際に、働き方改革・育児休業の取得が重要で

ある。適切な労働時間などを目標設定できないか。 
 ・観光客入込客数の指標に山田錦の館、よかたんが入っていない。 
 ・アンケートの数値を指標とすることについて、次の期に向けて考えてほしい。 
 
＜委員からの意見について＞ 
 その他、委員からいただいた意見については、総合計画の枠組みの施策の中

で考えていくように各課へ共有し、個別計画および今後の事業の参考といたし

ます。 
 
テーマ 枠組み 施策 意 見 
テ
ー
マ
１ 

（１）結婚・出産・子育て

を支えるまち③子育て総

合支援 

・子育て支援について頑張っており、夏休み

の教室なども継続して行いたいので、補

助金等で支援をお願いしたい。 
 

（３）安心して暮らせるま

ち③社会保障 
 

・誰もが安心して暮らせるまちをめざして、

市内のどこに住んでいても生活支援サー

ビスを利用することができるように網羅

的に対応してほしい。 
（３）安心して暮らせるま

ち⑥市民協働 
 

・区長は請け負いすぎていて、これ以上でき

ないぐらいやっているので、市民協働の

方法について考えてほしい。また、外国人

の方も自治会に入っていただきたいので

仕組みを考えてほしい。 
（３）安心して暮らせるま

ち⑧市民サービス 
・デジタルデバイドについて、高校生にボラ

ンティアを募って教えるなどできるので

はないか。 

テ
ー
マ
２ 

（１）暮らしに必要な環境

を整えるまち ④ 公 共 交

通 

・公共交通について。三木市には神戸電鉄が

通っているが JR 加古川線のほうでも廃

線に向かう動きがある。6/30 に 3 地域団

体主導で利用促進協議会を立ち上げられ

た。廃線の存続については地域の方が積

極的に使い関わるようにしないと難しい

と感じる。 
（３）防災のまち①防犯・

防災  
・大村駅からイオンにかけて街灯がなく夜

は真っ暗で非常に危険である。対策をお

願いしたい。 
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テ
ー
マ
３ 

（１）地域資源で人を呼び

込むまち①観光・交流   
 

・観光客を回遊させる仕組みづくりをぜひ

お願いしたい。道の駅よかわについても回

遊させるルートに入れてほしい。 

（３）地域の魅力を高める

まち②産業振興 
 

・商工業のところは重点的にお願いしてお

きたい。業界としても人材不足が一番困

っているところである。 
・企業誘致、主に情報公園都市について。県

に任せるだけでなく、ニーズをつかみ、事

前に誘致を行うべきではないか。 
・計画内では大規模農家についての書き方

が主となっているが、その他就農者との

位置づけについて下位計画になるのかも

しれないが検討してほしい。 
（３）地域の魅力を高める

まち ⑥利便性  
・これからも高齢者が増えていくので、デマ

ンド型交通などを継続発展させて高齢者

の足として対策できるようにしてもらい

たい。 
テ
ー
マ
２
・
３ 

２（２）持続可能なまち③

公共施設マネジメント 
３（１）地域資源で人を呼

び込むまち①観光・交流  

・中心市街地再生プロジェクトは総合計画

の基本構想のめざす姿に書いてあること

とまさに一致している。具体的な施策を示

して、横断的に行う仕組みを作ってほし

い。 
・城下町の活性化について、常に情報収集を

して手遅れにならないよう現状を把握し

ておいてほしい。街づくりの青写真を描い

てほしい。 
テ
ー
マ
１
・
３ 

（１）結婚・出産・子育て

を支えるまち①出会いサ

ポート・結婚支援 
３（２）地域の魅力を伝え

るまち③情報発信 

・吉川は大阪に近いので、大阪に向けて発信

をしてほしい。 
 

 

その他 ・SDGs について、既にやっていることも多

いので、市民の方々に知ってもらうのが重

要であると思う。 
・ＳＤＧｓについては、市民が取り組まざる

得ない仕組みを作る必要があると思う。 
 
 


